

# Allgemeine Zeitung

## der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

Freitag, 10. Juni 2011

### RADSPORT

## Maik Böse setzt erfolgreich nach

MTV-Radsportler bei zwei Rennen vorn dabei

rema **Hildesheim/Leipzig Bad Bevensen.** Radsportler des MTV Bad Bevensen haben sich bei Rennen in Hildesheim und Leipzig jeweils im Vordergrund platziert.

Beim traditionellen Bahneröffnungsrennen in Hildesheim wurden die Sieger und Platzierten in einem Omnium (Mehrkampf) aus Ausscheidungsfahren, Malfahren und Punktefahren ermittelt. Für das Team aus Bad Bevensen starteten Maik Böse, Henry Thiel, Frederik Deppmeier und Regina Matthies in der Hobbyklasse. In der Endabrechnung dieses Renntages ging Böse als Sieger hervor, Thiel belegte Platz drei, Deppmeier Rang fünf, Matthies wurde Siebte.

Tags darauf starteten Böse und Thiel beim „Holzhausener Dreieckrennen“ in Leipzig. Die Strecke war ein recht einfacher und dadurch sehr schneller Rundkurs von 1,1 Kilometern

Länge, der von den Hobbyfahrern 28 Mal zu fahren war. Das Rennen wurde als Kriterium ausgefahren, das heißt in jeder vierten Runde wurden Sprintpunkte für die ersten vier Fahrer vergeben. Es gewann also nicht unbedingt der Fahrer, der nach 28 Runden als Erster die Ziellinie überquerte, sondern der Fahrer mit den meisten Punkten.

Böse und Thiel konnten sich gut im Hauptfeld der 41 gestarteten Fahrer in Szene setzen, für Böse waren auch einige Wertungspunkte drin. Gegen Ende des Rennens gelang zwei Fahrern ein Ausreissversuch, dem Böse nachsetzte. Thiel verschleppte so gut wie möglich das Tempo des Hauptfeldes, so dass Böse noch weitere Wertungspunkte einfuhr. Am Ende reichte es für Böse zu einem sehr guten fünften Rang. Thiel platzierte sich in der Endabrechnung auf Platz 15.



Das Rennen in Leipzig: Maik Böse verdeckt hinter dem Fahrer, der sich an zweiter Position befindet, Henry Thiel (hinten) im roten Dress mit blauem Helm. Foto: Matthies